

El arquero torreño Francisco José López, bronce en el Nacional con la selección murciana

Los murcianos fueron terceros en la modalidad de 3D o tiro con arco en bosque en el torneo que se disputó en Talavera de la Reina

18/07/16 - El arquero torreño Francisco José López se colgó la medalla de bronce en la pasada edición del Campeonato de España en la modalidad de 3D o tiro con arco en bosque. Un torneo disputado en Talavera de la Reina el pasado mes de julio y en el que López participaba con la selección murciana con arco de poleas. De esta manera el combinado regional consigue por primera vez entrar en el pódium venciendo a selecciones autonómicas tan fuertes como Cataluña, Andalucía o Valencia, y quedando solo por detrás de Aragón y Madrid.

"Quiero darle las gracias a mi antiguo club, el "Orión", que me guió en esto del tiro con arco, a mi actual club, el "Rincón del Águila", y muy especialmente siempre a mi mujer, Inés, que es mi gran apoyo para seguir practicando este deporte", destaca el arquero torreño.

